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○10月７日
大岩　道典様（岡山南）　大変心配しておりまし
たが、やっと当社の総料理長が入会できまして、ホッ
と胸をなでおろしています。マジメな男でございます。
お引立て賜わりますようよろしくお願い申し上げます。
末吉君、岸君　岡山南ロータリークラブ　大岩様
を歓迎します。遠路はるばるようこそいらっしゃいま
した。
岩居君　岡山南RC 大岩様のご来会を歓迎いたし
ます。息子もお孫さんと幼稚園で遊んでおります。
このホテルで「ようこそ」と言うのに違和感を感じて
おります。
丸川会長、水田幹事　田中総料理長の入会を歓
迎いたします。
菊池ガバナーエレクト、岸君、末吉君　新入会員
　田中さんを歓迎します。美味しい料理をよろしく
お願いします。
加計君、野田君　岡山理科大学附属中学校高等
学校　田原校長先生を歓迎いたします。21世紀
型教育の最高峰である「国際バカロレア」の卓話、
楽しみにしてます。
菊池ガバナーエレクト、山下君　岡山理科大学附
属中学校高等学校 校長先生の国際バカロレアの
お話を楽しみにしています。
金政君、渡邉（良）君、唐井君　本日の卓話、
田原校長を歓迎致します。
藤原副会長　（私は先週欠席でしたのでおくれば
せながら）丸川会長の復帰おめでとうございます。
２ヶ月間の貸しを形で返して頂きますね。
重田君　丸川会長の出席の顔が見れて嬉しいで
す。元気で頑張って下さい。
福嶋君　10月１日に倉敷市役所にて倉敷市男女共
同参画推進事業所認定授与式がありました。当社
㈱ドルフィン・エイドが認定されました。当社は女性
に優しい会社です。今後も精進し、より良い会社に

する所存です。
○10月21日
菊池ガバナーエレクト　昨日は出雲での地区大会
お疲れさまでした。古瀨地区ガバナーより、地区旗
を引き継ぎ、帰ってきました。いよいよ実質的にガバ
ナー年度がはじまります。皆様よろしくお願いいたし
ます。
箱守君、岩居君　周霞さん　昨日は、地区大会
への出席お疲れ様でした。本日の卓話を楽しみに
しています。気軽にがんばってください。
藤原副会長　昨日はフジワラテクノアート主催のわく
わく祭り（社員と社員家族対象）で山陽新聞事業
社様に大変お世話になりありがとうございました。サ
プライズゲストは”りんごちゃん”で皆大盛り上がり。
楽しい一日を過ごすことができました。
○10月28日
中野君　岡山県eスポーツ連合の本村会長を歓迎
いたします。
大森君　（一社）岡山県eスポーツ連合　本村会長、
広報の山本さん、ようこそ！！本日の卓話楽しみにして
います。まちづくりの関係でもお世話になっています。
菊池ガバナーエレクト、末吉君　小山さん、山陽
新聞で拝見いたしました。おめでとうございます。
唐井君　昨日、第２回丸川杯ゴルフコンペで、念
願の優勝を果たしました（下からじゃないですよ！）。
秋晴れの絶好のゴルフ日和で、メンバーとダブルペ
リアにも恵まれました（それも実力）。吉備カントリー
は良い所です。原田さん、大変お世話になりました。
尾木君、岩居君　原田さん、昨日のゴルフ、お世
話になりました。優勝はドクターKさんでした。私の
スコアは個人情報保護の為、申し上げれません。
末吉君　先日、初孫が生まれました。まだ小さく
3000g有りませんが、どうやら目の中に入れると痛そ
うです。
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　今年は、縁結びの神様のお膝元、出雲市に
おいて国際ロータリークラブ第2690地区の地区大
会が開催されました。
　会長・幹事は、前日から地区指導者育成セミ
ナー、ガバナー補佐・会長・幹事会、及びＲＩ
会長代理夫妻歓迎晩餐会と、スケジュールがて
んこ盛りの状態でした。地区指導者育成セミナー
では記念講演として、よねやま親善大使アブデル
アール・アハメドさんによる記念講演「Yes we 
connect you」がなされ、エジプト出身のアハメ
ドさんが、いかに日本に惹かれて日本に来られ、
今ではよねやま親善大使として全国を股に掛け活
躍するに至るまでの経験が、ユーモアたっぷりに
流ちょうな日本語で披露されました。
　その後華やかな晩餐会のメニューに舌鼓を打
ちましたが、あいにく松葉がには解禁直前のため、
お目にかかることができなかったのは残念でした。
　翌日の大会当日は、まばゆいばかりの秋晴れで
した。前日は出雲ロイヤルホテルが会場でしたが、

大会は出雲市民会館に会場を移動しての開催と
なりました。
　多くの会員は、チャーターバスで会場入りとなり
ました。岡山～出雲は200Ｋｍ以上の長距離のた
め、早朝の出発となったにもかかわらず、会員の
皆様は疲れた様子もなく元気に到着されました。
　オープニングは、出雲らしい勇壮な石見神楽
の舞でした。子どもの頃から見ていた備中神楽
では、せいぜい２匹の大蛇が登場する程度です
が、さすが本場の神楽は８匹全員集合で、大い
に会場をわかせました。
　午前中は、古瀨ガバナーによる開会点鐘、山
代地区大会実行委員長による開会あいさつに始
まり、ＲＩ会長代理ご夫妻、ご来賓の紹介など、
予定された行事が粛 と々行われていきました。
　その後昼食を挟んで、午後の部が再開され、
いよいよ菊池捷男会員が、地区ガバナーエレクト
として紹介されました。平成12年度の藤原ガバ
ナー以来、約20年ぶりの当クラブからのガバナー
年度がいよいよ始まるのだと感じられ、なにやら私
まで身が引き締まる思いがいたしました。
　引き続き地区ガバナーノミニーとして、鳥取西

地区大会に出席して

水　田　美由紀

幹　事

ロータリークラブの岩崎陽一会員が紹介されまし
た。
　その後本大会の記念講演が始まりました。講
師は、おなじみの東国原英夫元宮崎県知事で、
講演冒頭から会場に飾られた花をネタに、聴衆
の関心をぐぐっとつかんだのは、さすがの話術と
感嘆しました。その後も新人時代や、知事当選
前後のさまざまなエピソードを繰り広げながら、まっ
たく飽きさせることなく、2000人近い聴衆を笑い
の渦に引き込みました。東国原元知事が、昔は「そ
のまんま東」という芸人さんだったなあということを
思い出させていただきました。
　惜しむらくは、講演終了時まで、聴衆も、そし
て講師ご自身も「社会を生き抜く決断力」という
演題が付いていたことをすっかり失念していたこと
くらいでしょうか。
　地区大会の仕上げは、お楽しみの懇親会です。
懇親会開催の要否についても議論はあるでしょう
が、知らない土地に来て、地元のお勧めの食事
に触れるのは、また格別の楽しみです。
　大会会場からは、世界最大級の木造ドームと
して有名な出雲ドームにバスで移動しました。

　地元の出雲商業高等学校のみなさんによるウェ
ルカム演奏によるオープニングで幕を開けた懇親
会、地元の海の幸、山の幸を満載したテーブル
に第2690地区のロータリアンが集まり、思い思い
に楽しんだ時間でした。
　個人的には会場内に設置された地酒販売ブー
スに、腰を落ち着けすぎたかなと、少々反省して
おります。
　残念ながらバス・特急の時間があるので、懇
親会途中の18時に当クラブは引き上げざるを得ま
せんでした。後ろ髪を引かれる思いで、出雲の
地を後にしました。
　思うに、ホストクラブである出雲中央ロータリー
クラブの会員数は、50名弱と小規模ながら、この
ように充実した地区大会を実行されたことは、驚
嘆といわざるを得ません。同クラブの結集力、実
行力に敬意を表します。
　来年は、菊池ガバナー、藤原会長、末吉地
区代表幹事、松田地区大会実行委員長のもとに、
岡山西クラブの会員の力を総結集して、心に残
る地区大会が開催できるものと確信しております。
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まり、ＲＩ会長代理ご夫妻、ご来賓の紹介など、
予定された行事が粛 と々行われていきました。
　その後昼食を挟んで、午後の部が再開され、
いよいよ菊池捷男会員が、地区ガバナーエレクト
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まで身が引き締まる思いがいたしました。
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　10月７日（月）北区磨屋町の日本料理「きく井」
にて、37 名の方に参加頂いて盛大に「青雲会」
が開催されました。
　会に先立ち、丸川会長に西クラブの今後を含
め力強いリーダーシップのお言葉を頂き、引き続き、
お誕生日月の方を代表して坂元さんに乾杯の御
発声を頂き、賑やかに楽しく青雲会が始まりまし
た。
　今回は、大勢の方のご参加をいただき、二部
屋に分かれての青雲会になり皆様方には大変ご

迷惑をお掛けし申し訳ありませんでした。
　２時間と言う限られた時間ではありますが、参
加会員同士が交流を深め、また会員皆様が美
味しい和食に舌鼓を打ちながら、お好みのお酒
（日本酒・焼酎・ワイン等）を楽しみながら、好
きなスポーツの話・趣味・お酒のお話等に花が
咲く２時間でした。
　最後に閉会を惜しむ声の中、水田幹事に閉会
の御挨拶を頂き、盛会の中 10 月度青雲会がお
開きとなりました。

　第１回岡山西ロータリークラブ丸川会長杯ゴルフコンペが 10 月 27 日（日）に吉備カントリークラブにて
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12月の行事予定〈疾病予防と治療月間〉

●クラブ年次総会
●クリスマス家族会（夜間例会）
●25日に例会振替

16日（月）
25日（水）
30日（月）

●第６回理事・役員会
●次期クラブロータリー財団委員長研修会(14時～)
　菊池ガバナーエレクト壮行会(18時～)

２日（月）
15日（日）
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（日本酒・焼酎・ワイン等）を楽しみながら、好
きなスポーツの話・趣味・お酒のお話等に花が
咲く２時間でした。
　最後に閉会を惜しむ声の中、水田幹事に閉会
の御挨拶を頂き、盛会の中 10 月度青雲会がお
開きとなりました。

　第１回岡山西ロータリークラブ丸川会長杯ゴルフコンペが 10 月 27 日（日）に吉備カントリークラブにて
開催されました。前回９月は台風のため中止となりましたが、今回は快晴・秋晴れの絶好のゴルフ日和と
なりました。私は今回初めての幹事であり、準備にあたっ
ては尾木さんに大変お世話になりました。今回は２組、７
名の参加でしたが、唐井さんが見事優勝されました。ス
コアは秘密です。当日は一日楽しく懇親を深めることがで
きました。ご参加いただいた会員の皆様ありがとうござい
ました。次回はより多くの方々のご参加を期待しておりま
す。

担当幹事　尾　木　稚　知10月度青雲会ロータリークラブの岩崎陽一会員が紹介されまし
た。
　その後本大会の記念講演が始まりました。講
師は、おなじみの東国原英夫元宮崎県知事で、
講演冒頭から会場に飾られた花をネタに、聴衆
の関心をぐぐっとつかんだのは、さすがの話術と
感嘆しました。その後も新人時代や、知事当選
前後のさまざまなエピソードを繰り広げながら、まっ
たく飽きさせることなく、2000人近い聴衆を笑い
の渦に引き込みました。東国原元知事が、昔は「そ
のまんま東」という芸人さんだったなあということを
思い出させていただきました。
　惜しむらくは、講演終了時まで、聴衆も、そし
て講師ご自身も「社会を生き抜く決断力」という
演題が付いていたことをすっかり失念していたこと
くらいでしょうか。
　地区大会の仕上げは、お楽しみの懇親会です。
懇親会開催の要否についても議論はあるでしょう
が、知らない土地に来て、地元のお勧めの食事
に触れるのは、また格別の楽しみです。
　大会会場からは、世界最大級の木造ドームと
して有名な出雲ドームにバスで移動しました。

　地元の出雲商業高等学校のみなさんによるウェ
ルカム演奏によるオープニングで幕を開けた懇親
会、地元の海の幸、山の幸を満載したテーブル
に第2690地区のロータリアンが集まり、思い思い
に楽しんだ時間でした。
　個人的には会場内に設置された地酒販売ブー
スに、腰を落ち着けすぎたかなと、少々反省して
おります。
　残念ながらバス・特急の時間があるので、懇
親会途中の18時に当クラブは引き上げざるを得ま
せんでした。後ろ髪を引かれる思いで、出雲の
地を後にしました。
　思うに、ホストクラブである出雲中央ロータリー
クラブの会員数は、50名弱と小規模ながら、この
ように充実した地区大会を実行されたことは、驚
嘆といわざるを得ません。同クラブの結集力、実
行力に敬意を表します。
　来年は、菊池ガバナー、藤原会長、末吉地
区代表幹事、松田地区大会実行委員長のもとに、
岡山西クラブの会員の力を総結集して、心に残
る地区大会が開催できるものと確信しております。

12月の行事予定〈疾病予防と治療月間〉

●クラブ年次総会
●クリスマス家族会（夜間例会）
●25日に例会振替

16日（月）
25日（水）
30日（月）

●第６回理事・役員会
●次期クラブロータリー財団委員長研修会(14時～)
　菊池ガバナーエレクト壮行会(18時～)

２日（月）
15日（日）
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○10月７日
大岩　道典様（岡山南）　大変心配しておりまし
たが、やっと当社の総料理長が入会できまして、ホッ
と胸をなでおろしています。マジメな男でございます。
お引立て賜わりますようよろしくお願い申し上げます。
末吉君、岸君　岡山南ロータリークラブ　大岩様
を歓迎します。遠路はるばるようこそいらっしゃいま
した。
岩居君　岡山南RC 大岩様のご来会を歓迎いたし
ます。息子もお孫さんと幼稚園で遊んでおります。
このホテルで「ようこそ」と言うのに違和感を感じて
おります。
丸川会長、水田幹事　田中総料理長の入会を歓
迎いたします。
菊池ガバナーエレクト、岸君、末吉君　新入会員
　田中さんを歓迎します。美味しい料理をよろしく
お願いします。
加計君、野田君　岡山理科大学附属中学校高等
学校　田原校長先生を歓迎いたします。21世紀
型教育の最高峰である「国際バカロレア」の卓話、
楽しみにしてます。
菊池ガバナーエレクト、山下君　岡山理科大学附
属中学校高等学校 校長先生の国際バカロレアの
お話を楽しみにしています。
金政君、渡邉（良）君、唐井君　本日の卓話、
田原校長を歓迎致します。
藤原副会長　（私は先週欠席でしたのでおくれば
せながら）丸川会長の復帰おめでとうございます。
２ヶ月間の貸しを形で返して頂きますね。
重田君　丸川会長の出席の顔が見れて嬉しいで
す。元気で頑張って下さい。
福嶋君　10月１日に倉敷市役所にて倉敷市男女共
同参画推進事業所認定授与式がありました。当社
㈱ドルフィン・エイドが認定されました。当社は女性
に優しい会社です。今後も精進し、より良い会社に

する所存です。
○10月21日
菊池ガバナーエレクト　昨日は出雲での地区大会
お疲れさまでした。古瀨地区ガバナーより、地区旗
を引き継ぎ、帰ってきました。いよいよ実質的にガバ
ナー年度がはじまります。皆様よろしくお願いいたし
ます。
箱守君、岩居君　周霞さん　昨日は、地区大会
への出席お疲れ様でした。本日の卓話を楽しみに
しています。気軽にがんばってください。
藤原副会長　昨日はフジワラテクノアート主催のわく
わく祭り（社員と社員家族対象）で山陽新聞事業
社様に大変お世話になりありがとうございました。サ
プライズゲストは”りんごちゃん”で皆大盛り上がり。
楽しい一日を過ごすことができました。
○10月28日
中野君　岡山県eスポーツ連合の本村会長を歓迎
いたします。
大森君　（一社）岡山県eスポーツ連合　本村会長、
広報の山本さん、ようこそ！！本日の卓話楽しみにして
います。まちづくりの関係でもお世話になっています。
菊池ガバナーエレクト、末吉君　小山さん、山陽
新聞で拝見いたしました。おめでとうございます。
唐井君　昨日、第２回丸川杯ゴルフコンペで、念
願の優勝を果たしました（下からじゃないですよ！）。
秋晴れの絶好のゴルフ日和で、メンバーとダブルペ
リアにも恵まれました（それも実力）。吉備カントリー
は良い所です。原田さん、大変お世話になりました。
尾木君、岩居君　原田さん、昨日のゴルフ、お世
話になりました。優勝はドクターKさんでした。私の
スコアは個人情報保護の為、申し上げれません。
末吉君　先日、初孫が生まれました。まだ小さく
3000g有りませんが、どうやら目の中に入れると痛そ
うです。
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　今年は、縁結びの神様のお膝元、出雲市に
おいて国際ロータリークラブ第2690地区の地区大
会が開催されました。
　会長・幹事は、前日から地区指導者育成セミ
ナー、ガバナー補佐・会長・幹事会、及びＲＩ
会長代理夫妻歓迎晩餐会と、スケジュールがて
んこ盛りの状態でした。地区指導者育成セミナー
では記念講演として、よねやま親善大使アブデル
アール・アハメドさんによる記念講演「Yes we 
connect you」がなされ、エジプト出身のアハメ
ドさんが、いかに日本に惹かれて日本に来られ、
今ではよねやま親善大使として全国を股に掛け活
躍するに至るまでの経験が、ユーモアたっぷりに
流ちょうな日本語で披露されました。
　その後華やかな晩餐会のメニューに舌鼓を打
ちましたが、あいにく松葉がには解禁直前のため、
お目にかかることができなかったのは残念でした。
　翌日の大会当日は、まばゆいばかりの秋晴れで
した。前日は出雲ロイヤルホテルが会場でしたが、

大会は出雲市民会館に会場を移動しての開催と
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　多くの会員は、チャーターバスで会場入りとなり
ました。岡山～出雲は200Ｋｍ以上の長距離のた
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の舞でした。子どもの頃から見ていた備中神楽
では、せいぜい２匹の大蛇が登場する程度です
が、さすが本場の神楽は８匹全員集合で、大い
に会場をわかせました。
　午前中は、古瀨ガバナーによる開会点鐘、山
代地区大会実行委員長による開会あいさつに始
まり、ＲＩ会長代理ご夫妻、ご来賓の紹介など、
予定された行事が粛 と々行われていきました。
　その後昼食を挟んで、午後の部が再開され、
いよいよ菊池捷男会員が、地区ガバナーエレクト
として紹介されました。平成12年度の藤原ガバ
ナー以来、約20年ぶりの当クラブからのガバナー
年度がいよいよ始まるのだと感じられ、なにやら私
まで身が引き締まる思いがいたしました。
　引き続き地区ガバナーノミニーとして、鳥取西

地区大会に出席して

水　田　美由紀

幹　事
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